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Michel Richard
Blécourt

Je m’oppose formellement au projet unitech visant à implanter une laverie à caractère nucléaire en pleine aggloméra�on entre Joinville et Suzannecourt:

1. Depuis 40 ans, je vois la Haute-Marne et plus par�culièrement la région de Joinville, déjà coincée entre 2 poubelles nucléaires, s’appauvrir sur le plan humain et économique,
faute de projets porteurs et d’avenir pour le bien-être de sa popula�on
2. Ce projet Unitech n’a jamais été présenté de façon transparente par les poli�ques locales. il a même été caché à la popula�on pendant de nombreux mois. On nous a men� et
on con�nue de men�r sur les conséquences au niveau de la santé notamment. Il a fallu compter sur des experts scien�fiques et indépendants pour que la popula�on  prenne
connaissance de ce projet avec toute sa dangerosité. Nous n’avons plus confiance.
3. Selon nos informa�ons, ce�e installa�on de décontamina�on nucléaire ne sera pas /plus contrôlée par l’autorité nucléaire qui sous-traite ces contrôles à des sociétés privées
avec le concours des autorités locales, qui seront donc juge et par�e. Inacceptable et condamnable.
4. Notre région mérite mieux en terme de développement que ce�e entreprise polluante. Les emplois promis cons�tuent un argument fallacieux car le projet en détruirait
 beaucoup plus qu’il n’en créerait par un appauvrissement con�nuel sur le plan touris�que entre autre et malgré l’énorme poten�el au niveau naturel et patrimonial.
5. Ce�e entreprise me�ra à mal les nappes phréa�ques par du pompage en grande quan�té d’eau potable alors que les sécheresses à répé��on provoquent déjà des restric�ons
d’eau pour les besoins basiques des popula�ons impactées, sans compter les rejets polluants en aval dans la seule rivière a�rac�ve de la région.

Ce projet appauvrira encore un peu plus notre région tant sur le plan économique, environnemental que culturel.
Je ne veux pas être complice et responsable des conséquences de ce projet sur la vie des gens et sur l’avenir de notre région.
La popula�on a�end  une poli�que a�rac�ve avec des entreprises à valeur ajoutée, un développement local de nos forêts et de nos terres agricoles pour favoriser une économie
locale harmonieuse et épanouissante.
A l’Etat de savoir si notre région va con�nuer à mourir à pe�t feu.
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